

高輪ゲートウェイ駅の駅長さん他 3 名の JR 社員の方々に、ご来校いただきました。

12/12(木)の放課後、本校の 2 階はペーパージオラマの展示会場さながらに！

本校ペーパージオラマ部が第 16 回全国高等学校鉄道模型コンテストにおいて「理事長特別賞」を受賞した作品【高輪ゲートウェイ駅】と、下北沢駅、上野駅の 3 作品を展示。駅長さん他 3 名の JR 社員の方々に熱心に観察していただきました。

著名な建築家隈研吾さん設計の複雑な高輪ゲートウェイ駅の構造を、生徒の設計で細部まで忠実に再現した作品に、温かいお褒めの言葉をいただきました。

また、その作品が高輪ゲートウェイ駅直結の複合施設「高輪ゲートウェイシティ（TAKANAWA GATEWAY CITY）」が 2025 年 3 月 27 日（木）にまち開きするのに伴うイベントで、**3 月 29 日(土)から高輪ゲートウェイ駅構内に展示いただくことが決定しました。**

イベント当日までは、本校内に展示しています。是非直接ご観覧ください。

本校ペーパージオラマ部では、【中学生の体験部活動】を受け付けております。

まずは、本校までご連絡ください。

